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毎週木曜日１８：００より

皆様今晩は、先ほどの年次総会で次年度のメンバーと次次年度の

会長が決りました。宜しくお願い致します。

いよいよ平成３０年度も最後のカレンダー１枚になり、あと２５日で

新年を迎えることとなります。

今年は地震、台風、大雨、さらに１２月になって記録的な２０度を超

える高温の日があったりしました、世界的な異常気象が続いています。

今月は疾病と予防月間ですが、先ず自分の体調管理を大切にして

頂き平成最後を乗り越えてください。

来週は創立４９周年で年末家族親睦会が開催されます。なばなの里

のイルミネーションを皆様と楽しみたいと思います。今年のテーマは

日本の風景だそうです、親睦委員長宜しくお願い致します。

木村会員、本日の卓話宜しくお願いします。

以上で会長の時間といたします。有難うございました。



　

（猪上幹事）ニコニコ報告 幹事報告

会員の誕生祝

理事会報告

１． 1月のプログラムについて 承認

1月3日 休会 定款細則 8の1

1月10日 移動例会 霊山寺 例会：天龍閣 新年会：聚楽殿

1月17日 地区RLIからの派遣卓話 卓話者 RLI委員会委員 横江 孚彦様

1月24日 職業奉仕功労者表彰と会員卓話 加藤 又拡 自己紹介

1月31日 休会 定款細則 8の1

２． 新年会について 承認

３． 下半期会費等払込通知書について 承認

４． 天理教マーチングバンド 1/14 定期演奏会への協賛について 協賛金含め予算7万円 承認

５． 奈良大宮RC創立40周年記念式典及び宴会（2019年1/22）のお祝金について 祝金 5万円 承認

６． 河原名誉会員の身分終結について 12/31付にて終結 承認

７． 創立50周年事業について 承認

８． インターアククラブト提唱について 承認

９． ならどっとFM 1月2月3月の原稿について 承認

１０． 事務局のハードディスクについて 承認

■１２月生まれ■

松中 隆会員 １２月３日

植野 洋志会員 １２月９日

小松 玲子会員 １２月１４日

猪上 正孝会員 １２月１５日

内藤 源美会員 １２月２３日

中井 肇一会員 １２月２６日

皆様 おめでとうございます

①例会変更情報は、表の座席表と共に掲示して

おります。また、ホームページの会員ページに

も掲載しておりますのでご覧下さい。

②次週12/13は、クリスマス家族親睦会で移動

例 会となります。12：30学園前駅北口出発、

13：00奈良商工会議所前出発となりますので

出発時間 の少し前に集合下さい。よろしくお

願い致します。

③先週の例会で地区大会の案内を配布させてい

ただきましたが、登録の都合上、本日から1/17

まで地区大会の出欠表を回覧させて頂きます。

日時は本会議2019年3/31（日）13時から奈良

ジェイテクトアリーナ、その後、16：30からTHE

KASHIHARA（旧橿原ロイヤルホテル）にて大懇

親会が開催されます。本年は大懇親会まで参

加予定にしております。集合時間場所等詳細

につきましては3月に入りましてからご案内さ

せていただきますのでよろしくお願い致します。

④本日から内輪会の出欠表を回覧させていた

だきます。1/10飛鳥カントリークラブにて開催

です。表彰は霊山寺での新年会で行います。

⑤地区よりロータリーダイニングが届きましたの

で本日配布しております

追山重法会長

本日、定時総会おつかれ様です。

次年度宜しくお願いします。

谷垣嘉輝会員、川野隆祐会員、笹本麻琴会員

木村和弘会員 卓話たのしみです。ニコニコ

猪上正孝会員、奥田裕一郎会員、植野教夫

会員、小松玲子会員、寺田信弘会員

木村会員、本日の卓話楽しみにしております。

植野洋志会員

１２月になってしまいました。今月Ｂｉｒｔｈｄａｙです。

お祝いしていただき、ありがとうございます。

木村知弘会員

本日の新入会員卓話がんばります。よろしくお願

いします。

中村廣良様

こんにちは。



卓話

「自己紹介」
木村 和弘会員

皆様こんにちは、2018年7月に入会させていただきました 木村和です。

皆様には日頃から温かい目で見守りいただきありがとうございます。

また、奈良西ロータリークラブに入会させていただいたことを感謝して

おります。本日は新入会員の卓話との機会をいただきましてありがと

うござ います。頑張ってお話したいと思います。

まずは、私の現在の仕事についてですが、奈良県立病院機構 で主に

職員の福利厚生と医師を省く医療スタッフ・事務職員の人事をさせて

もらっています。福利厚生はまあ職員のために色々とということです

が、職員人事が結構大変です。奈良県立病院機構というのは、奈良

市の総合医療センター、三郷町の西和医療センター、そして田原本町

のリハビリテーションセンターの医療部門とこの3か所を合わせて独立

行政法人奈良県立病院機構といいますが、ここの人事を担当しています。結構な人数となります。更には、

最近では橿原市の医科大学付属病院と、南和広域医療企業団との人事交流もあります。南和広域医療企

業団は、大淀町に南奈良総合医療センター、吉野町の吉野病院、五條市の五條病院からなっており、病院

機構の3病院をメインにしていますが、そのほかを合わせますと7病院となり、奈良県内の結構広範囲に動い

ています。

私はもともと奈良県に1983年に土木職員として採用されました。土木工事の調査・設計・現場監督を中心に

公共工事を担当していました。はじめは下水道で工事の担当をやり、そして河川工事、道路工事、山間の急

傾斜地や地滑り対策と担当し、造成工事にもかかわったことがありました。その中で特に印象に残っている

のが砂防堰堤工事とトンネル工事の事です。１回づつしか担当してないのですが、少し詳しくお話します。

砂防堰堤とは、山間部で大雨時に発生する土石流を止める、いわゆる土砂ダムです。堅い岩盤を掘ってダム

を造るもですが、道路や民家から2㎞以上離れていれば発破（ダイナマイト）が使えます。担当した現場が山

間であったためダイナマイトで掘削しました。「ドッカーン」とそれはものすごい迫力です。音も大きいですが、

岩盤が飛び散るさま、ほこり、匂いもこれまで経験したことのないものでした。掘削した岩盤の上に大量のコ

ンクリートを打設するのですが、コンクリートは発熱するため１回の量が制限されています。いかに無駄のな

いように作っていくか、この打設計画がとても楽しかったです。そしてトンネル工事も大変でしたが勉強になり

ました。こちらもダイナマイトを使いますが、トンネル坑内と狭い空間ではまた違ったものです。掘削の先端か

ら５０ｍ地点でスイッチを入れますが、我々が入れてもらえるのは約１００ｍ地点です。まず音が来ます、そし

て衝撃波、続いて爆風・岩の欠片やほこりの順で来ます。トンネル工事は２４時間交代制で行われますが、

私は空いた時間があれば発破に合わせて行っていたように思います。掘削していき岩盤の違いにより設計

変更するのですが、この作業が大変でしたが、良い経験となりました。

30代後半には県庁に移動し土木部で事務的な仕事をするようになりました。そうしていますとますます事務

的仕事が多くなり、現在に至っています

私はもう一つ、奈良市消防団に所属していまして、追山会長も階級はかなり上の方ですが、共に活動させて

いただいています。消防団員は普段はそれぞれが仕事を持ち生活している一市民ですが、何かが起きた時

には地方公務員の特別職という立場で活動します。消防団ですので火災現場への出動がやはり多いのです

が、救助・救援活動、台風時などの水防活動、防火防犯の啓発活動なども行います。この時期は各地域で防

災訓練が行われますが、消防団も参加しています。

そして２年前に、奈良市の代表として奈良県消防操法大会に出場させていただいたことから、実は昨年の

2017年1月26日、2016～2017年度、第25回（通算2263回）例会で、職業奉仕功労賞表彰式で、うちの奈良市

消防団平城分団の団員3人が表彰して頂き、分団長である私がご挨拶をさせていただきました。

この時が私が奈良西ロータリークラブに出会った最初です。消防団を続けてて良かったと思いました。

今後も消防団は消防機関として、また地域における防災のリーダーとして活動を行ってまいります。

最後になりますが、本日は貴重な時間を頂きましてありがとうございました。

今後は、いちおう医療関係者との立場から、また奈良市消防団員との立場から地域・社会に貢献できるよう

頑張るとともに、一日も早くこの奈良西ロータリークラブに慣れて、恥ずかしくない１ロータリアンになりたいと

思います。

皆様、どうぞよろしくお願いいたします。ありがとうございました。



第1回家庭集会報告会

テーマ ： 「IMを振り返って」

＜第１班 井上リーダー＞

開催日時：２０１８年１２月１日（土）１８：００～ 奈良ロイヤルホテル 竹の家にて

参加者：井上（リーダー）・相澤・加藤・木村・中井・松川

よかった点

・新しい試みでよかった。

・懇親会の楽団がよかった。

・アンケート、クイズが面白く、出席者全員が参加できた。

そのため，途中で抜ける人が少なく、最後まで参加した人が多かった。

・配布されたタイムテーブル、担当表により一日の流れがわかった。

・ベテランも含め全員が当事者意識をもって動いていたのがよかった。

課題点

・実行委員会以外の会員にも定期的に進行状況を知らせてもらったほうがよい。

・地区役員、パストガバナーのクイズコンペの正答率が高いため、賞品をもらっておられたが、

これらの方々は当然正答率が高いことが予想され運営者側でもあるので、コンペの参加者からはずれて

もらったほうがよかった。

・懇親会は野外で寒かったので暖かい食事が多いほうがよかった。

・当日役員についたが何をしたらよいかわかりにくかった。

＜第２班 松中リーダー＞

開催日時：２０１８年１１月２４日（土）１８：００～ 四季旬菜 大和路にて

参加者：松中（リーダー）・中西（サブリーダー）・追山・植野（洋）・熊井・下村・渡邉

初めに、IM実行委員会メンバーと以外メンバーを分けました。

以外メンバーの皆さんの総合評価としては、大成功です。

天気も良く、リモコンも全員分が無くならず良かったです。

全員参加が良い。質疑応答が良かった。フォーラム・クイズコンペも良く考えておられ、又、廣畑先生の講演も

良かったです。

また、若い方々の活躍。そして、今後も若い方々の育成が大事と思います。

段取りが取りが良かった。皆さんが残ってくれた懇親会での発表が良かったです。

等、これも、IM実行委員会さんのおかげです。

IM実行委員会メンバーは追山会長だけでした。

意見として、コーヒーコーナーで実行委員会以外の会員がコーヒーを入れる姿が大変ありがたかったです。

皆さんが大変気を付けられて、いろんなところでフォローしてくださりありがとうございました。

又、他のクラブより大変評判が良かったです。

会長として、皆様には大変感謝しております。有難うございました。

反省点 一定の会員の方に大変多くの仕事が集まり、大変申し訳なく、もっと分散すべきと思いました。



第1回家庭集会報告会（続き）

＜第３班 野阪リーダー＞

開催日時：２０１８年１１月１７日（土）１７：３０～ 霊山寺にて

参加者：野阪（リーダー）・松山（サブリーダー）・猪上・金田・川﨑・寺田・安井

・会員が一丸となり大変良かった

・実行委員会の方は大変だったと思いますが、もう少し全員で準備が出来れば更に良かったのではと思います。

・ハイテクに通じたスタッフが大変な時間をかけて素敵なQ&A形式 良かったです。

・懇親会も随分盛り上がり、皆さんが満足しておられた感じが良く伝わりよかったです。

・仲良く協力し合った奈良西の友情が有っての成功だと思います。

・奈良西らしいIMだったと思います。

・何も言うことはありません、唯一”寒かった！“

・当日来賓の方の顔がわからず、探すのに苦労しました。次回は来賓の顔写真を用意した方が良いかも。

・会員全員が協力的で、IMを通じて、奈良西の会員の友情と団結力がより一層強まったように思います。

＜第４班 植野（教）リーダー＞

開催日時：２０１８年１２月１日（土）１８：００～ 霊山寺にて

参加者：植野（教）（リーダー）・佐川（サブリーダー）・奥田・谷垣・東山・内藤・林・三木・吉村

吉村実行委員長同席での話し合いとなり、吉村実行委員長からの多くの情報が寄せられた。

その情報によると、多くの他クラブから、すべて極めて高い評価を得ていた事が分かった。

当クラブ内でも、会員全員から高い評価を得ると同時に、実行委員会の皆さんのご苦労に感謝の意と

称賛の声が上がった。

今後の為に参考にすべき点、注意すべき点が少々話題に上がった。

１．スタッフの昼食の準備に不手際があったが、IMの進行には影響がなかった。

２．ブラスバンドの天理高校のメンバーの昼食用のお茶の準備に、些かの不手際があったが、

何とか問題なく調整できた。

３．受付の対応に関し、一部の担当スタッフに情報の伝達不足による混乱があったものの、大きな問題

とはならなかった。

これは、実行委員会の熱心さ故、ぎりぎりまで工夫、熟慮を重ねた結果、リハーサル以降に変更に

なった点が、スタッフに的確に伝わらなかったものであったが、それぞれのスタッフの臨機応変な対応

により、すべての問題をクリアできた。

４．パーティのコンパニオンの対応(特定のテーブルに多く集まる等）に些かの気懸りな点はあったが、

直接注意することで解決した。



（担当：松山、オフォス　）

第２３回 （通算２３４８回）例会予告

例会日 平成３０年１２月２０（木）

卓話 ： 井上 直治会員

「差別とハラスメント」


